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Le mardi 21 février 2023 de 18h30 à 19h30 
Présences : 
Iman Hassan (Présidente)  Elizabeth Saint (Parent membre)  
Pascale Hough (Vice-présidente)  Clémentine Reynaud (Parent membre)  
Marie-Andrée Schultz (Trésorière)  Jennifer Khouri (Parent membre) - sur Google Meet  
Magali Hureau  (Secrétaire)  Jessica Brando (Parent membre)  
Arlène Dubois (Membre du personnel enseignant)  Karine Redon (Parent membre)  
Caleb Salter-Romain (Membre du conseil d’élèves)  Anik Lacroix (Parent membre)  
Carole Séguin (Directrice)  Carole Myre (Directrice CEAO)   
    

    
Légende : Présent ()    Absent (Abs) 
 

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s) responsable(s) 
1. Accueil et bienvenue  ● La séance ouvre à 18h30 

  
Iman Hassan 

2. Quorum  ● Quorum atteint  
● Total de 7 membres présents à l’entrée de rencontre 

Iman Hassan 

3. Adoption de l’ordre du jour  ● Jessica Brando propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par 
Karine Redon.   

● Adopté à l’unanimité.  

Iman Hassan 

4. Adoption du procès-verbal de 
la rencontre précédente 

● Marie-Andrée Schultz propose l’adoption du procès-verbal de janvier, 
appuyée par Karine Redon.  

● Adopté à l’unanimité 

 

5. Mot du Conseil des élèves ● Absence – mise à jour par Mme Séguin  

6. Mot de la direction Suivi ventilation : 
 Un retour sur les résultats du rapport sur les systèmes de 

ventilation 
 En grand, le résultat final dicte que le système de ventilation de 

l’école est <<performant>>, avec une valeur de CO2 excède le 
niveau recommander pour divers endroits dans l’école 

 Rappel que chaque local gère sa climatisation au besoin 

Carole Séguin 
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 Résultats démontre le système de filtrage dépasse la performance 
recommandée 

 S’il y a encore des inquiétudes, la recommandation est le port du 
masque ou le PAVÉ 

 Mme Séguin enverra un message à ce sujet avec plus d’infos.  
  

Le mois de l’histoire des noirs 
 Quelques activités organisées par l’école et le conseil des élèves 
 Une présentation de Mme Dominique Fontaine, ancienne DLS, 

Commissaire aux arts contemporains parle au sujet de ses 
expériences vécues 

 Divers spectacles 
 Conseil d’école organise une journée chic, une journée d’habit 

traditionnel, et plus encore 
 
Journée Portes Ouvertes 

 Mercredi 22 février pour les nouvelles inscriptions 
 
Ateliers pour élèves identifiés à haut potentiels 

 Pendant le mois de mars, certains élèves qui sont identifiées à haut 
potentiels, pourront participer à des mini-cours, offerts par 
l’Université d’Ottawa et la Cité collégiale 

 
CEAO 

 Une pensée spéciale envoyé à Mme Myre, finaliste au Prix Bernard 
Grandmaître.  Bonne chance !  

 
 
 

7. Mot du représentant des 
enseignants 

●   

8. Formation des comités Comité Participation Parents 
 Atelier de janvier grand succès 
 Grande appréciation pour les parents qui on partager leur 

expérience 

Iman Hassan 
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 Planification d’un deuxième atelier en printemps, autre info à venir 
 
Comité Bien-être 

 Comité aimerait avoir une conversation avec la direction sur les 
espaces de tranquillité offert dans l’école et intérêt des élèves 

 L’école confirme que le défis est le manque de locaux 
 Suggestion : envoyé courriel à Caleb, afin de discuter et demander 

soutien du conseil des élèves 
 
Comité Communication 

 En communication avec la direction, au sujet de la graduation 
(robes, bourse, ect), discussion sur la rapidité de la communication  

 Discussion sur la possibilité d’avoir le lien direct au courriel des 
enseignants sur le site de l’école 

 Suggestion pour l’école, d’y mettre un vidéo ou document qui 
explique le fonctionnement du Google Classroom de leur enfant(s) 

 Discussion sur Aspen, difficultés de fonctionnement, le comité se 
demande si l’information sur le site de l’école est assez claire ?  

 Discussions sur le manque d’info aux parents au sujet des ateliers, 
clubs, sports, ect.  Suggestion d’y mettre à jour le calendrier de 
l’école sur le site, afin d’y trouver l’info.  

 
Comité Statut et Règlements 

 Le comité suggère de ne pas adopter le nouveau document qui a 
été envoyé par le CEPEO 

 Raisons : marche arrière sur notre travail en automne 2022, nous 
sommes aller de 8 à 28 pages, pertes potentielles d’intérêt de 
futurs parents, tente à protéger le CEPEO et non les parents 
membres 

 Le comité suggère de garder le document adopté en automne et 
d’y rajouter une rubrique avec les références nécessaires 

 Vote – à revenir en avril en raison de perte de Quorum 
 

9. Varia ●   
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10. Levée de la rencontre ● La prochaine rencontre aura lieu en présentiel, le mardi 11 avril 
● Jessica Brando propose la levée de la séance à 20h32, appuyée par 

Clémentine Reynaud.   
● Adopté à l’unanimité 

Iman Hassan 

 


